

Schnellpokal 2013/14 - Karlo Dolle gewinnt

Geschrieben von: Andreas Knospe

Donnerstag, den 12. Juni 2014 um 23:26 Uhr -

Auch im Schnellpokal (15 Min.) konnte sich Karlo Dolle in der aktuellen Turnierserie durchsetzen und den Titel gewinnen. In insgesamt 13 Spielen, die er in den 4 Turnieren bestritt, musste er sich lediglich einmal geschlagen geben - herzlichen Glückwunsch zum 3. Titel in dieser Saison!

Den zweiten Platz teilen sich mit Detlef Clasen und Klaus Westenberger zwei weitere Spieler der 1. Mannschaft.

Die Abschlusstabelle sowie die Übersicht der Ergebnisse aller 4 Turniere, von denen die besten 3 für die Gesamtwertung zählten, kann [hier](#) aufgerufen werden.